

Keine Resonanz: Das Jubiläumsturnier wird gekippt

Tischtennisclub Freizeit auf der Suche nach mehr Mitgliedern / Verein ohne Vereinsmeierei

Von unserem Mitarbeiter
Andreas Hanuschek

Osterholz-Scharmbeck. Der „Tischtennisclub Freizeit OHZ“ (TTC) veranstaltete seine Mitgliederversammlung. Henri Garbade, Vorsitzender, begrüßte knapp 50 Prozent aller Mitglieder im Waldhaus in Osterholz-Scharmbeck.

Rückblickend stellte Garbade fest, dass das vergangene Jahr für den TTC ziemlich ruhig verlaufen sei. Ausschlaggebend hierfür war einerseits die geringe Beteiligung an

dem Spielbetrieb, andererseits der Regen, der die Radtour ausfallen ließ. Außerhalb des Sports war er mit der Kohlfahrt sehr zufrieden. Ansonsten hat der Club sich am Ferienprogramm und Weltkindertag mit ihren Spielgeräten beteiligt.

Der TTC ist mit 25 Jahren ein „alter“ Verein, jedoch ohne Vereinsmeierei, so Garbade. Seit zehn Jahren ist Eckhard Wittvogel dabei. Zum Dank erhielt er einen kleinen Pokal. In Zukunft soll verstärkt an die Öffentlichkeit herangetreten und mehr Reklame gemacht werden. Zum Ziel setzten sich die Teilneh-

mer, den Mitgliederbestand zu erhöhen. Das geplante Jubiläumsturnier im April wird abgesagt. Geplant war es, alle Ehemaligen zum Wettkampf einzuladen und eventuell für den Club wiederzugewinnen. Bernd Wedelich befürchtete jedoch eine zu geringe Resonanz und bezeichnete das Ganze als „Schnapsidee, um in die Zeitung zu kommen“. Damit die Adressensucherei nicht umsonst war, werden die alten Kameraden zu den einzelnen Spielabenden eingeladen.

Der Tischtennisclub wird weiterhin mit den kleinen Bällen spielen, er hat noch zu

viele. Der Vorschlag, sie kaputt zu treten und auf die großen Bälle umzusteigen – „die sieht man viel besser“ – wurde ignoriert. Den besten Umgang mit den kleinen Kugeln pflegte Eckhard Wittvogel. Er gewann die Vereinsmeisterschaft vor Bernd Wedelich.

Tischtennisclub Freizeit OHZ

Mitglieder: 21

Vorsitzender: Henri Garbade

Information unter Tel. 0 47 91 / 42 17